



ÇA VA CHAUFFER !

Ici ou là, des remontées de collègues nous font part des difficultés pour se chauffer.

Il y a eu Guémené, poste dans lequel les collègues ont travaillé avec 15° pendant quasiment un mois. Il y faisait même 10° le lundi matin en arrivant ...

Il y a Saint-Nazaire également où nos collègues (dans l'attente des travaux promis depuis plusieurs années (Sœur Anne ne vois-tu rien venir ?) font ce qu'ils peuvent pour couper le froid qui passe un peu partout ...

Il y a aussi Ancenis aussi. Les collègues ont découvert en appelant la société qui répare habituellement leur chaudière, qu'un marché national avait été passé (qui a été avisé de ce changement ?). Ils appellent donc la nouvelle société en charge des réparations. Mais là, cela se complique. Il faut aller vérifier sur la chaudière quel type de problème est rencontré ...hé oui faut savoir tout faire chez nous ! Du coup, s'agissant d'un problème de brûleur, c'était à la mairie de prendre en charge ...et donc à la société appelée initialement !...

Pourquoi faire simple quand on peut faire compliqué....

Pas de chauffage
au boulot...



ENTRETIEN D'ÉVALUATION

Il semblerait que des consignes aient été passées dans le 44 ! « pas d'excellents ! » à attribuer aux agents...Si cela s'avère exact, de quoi notre direction a-t-elle peur ? ...

Nous vous rappelons que si vous envisagez de faire un recours, il y a désormais une 1ère étape : un entretien avec l'autorité hiérarchique.

A **FO**, nous vous conseillons de ne pas y aller seul. Vous pouvez être accompagné d'un collègue mais celui-ci doit prendre sur son temps personnel ...si ce n'est pas fait pour décourager les agents de défendre leurs droits !

N'hésitez pas à nous contacter si vous avez besoin !

UNE BAISSÉ INACCEPTABLE DU VOLUME POUR 2013 !

La Direction Générale vient de faire connaître le volume des possibilités pour les listes d'aptitude de C en B et de B en A.

- **C en B 1 209 contre 1 868 en 2012**

- **B en A 220 contre 286 en 2012**

Les projets devraient être en ligne sur Ulysse cet après-midi.

Les CAP Nationales se tiendront à partir du 9 avril pour la catégorie B et du 16 avril pour la catégorie A.

FO DGFIP dénonce le caractère inacceptable de ces coupes budgétaires qui pénalisent les promotions internes, d'autant plus que la DGFIP n'a pas été épargnée lors des suppressions d'emplois.

ÇA COINCE !

Lors du CTL du 19 mars, nous avons appris que dans le cadre des investissements immobiliers, la mise aux normes des ascenseurs du bâtiment Graslin allait entrer en phase d'étude.

Il serait temps! C'est sans doute ce qu'a pensé notre collègue à qui il est arrivé une drôle de mésaventure...elle est en effet restée coincée dans l'un d'eux !

Bine entendu, elle a tenté de joindre le service d'urgence mais il était toujours occupé ...Qu'à cela ne tienne, elle appelle le 825 (c'était écrit en haut de la cabine ! Et c'est facturé à 0,15 cts la minute !). On lui annonce que l'intervention aura lieu dans une heure ...tout cela ne serait pas aussi ennuyeux s'il n'était pas 16h et un vendredi de surcroît ...

Au bout d'une demi-heure, elle est parvenue à s'extraire de la cabine d'ascenseur... elle a particulièrement apprécié les collègues restées de l'autre côté de la porte pour lui remonter le moral !

A qui le tour ? ...car malheureusement ce n'est pas ni la 1ère, ni la dernière fois.... certains collègues ont résolu le problème en se rendant au 4ème par l'escalier (mais tous n'en ont pas la possibilité !).



REPRÉSENTATIVITÉ

Les résultats de la représentativité dans le privé confirment nettement la troisième place de **FO** avec 15,94% en bruts et 18,23% en poids relatifs.

Ils confirment également le pluralisme syndical auquel **FO** a toujours marqué son attachement.

FO rappelle que son opposition à la loi de 2008, toujours intacte, est liée à une conception du syndicalisme et de la liberté syndicale.

Au passage, et de manière ironique, on est tenté de dire: «tout ça pour ça» avec une position commune et une loi de 2008 qui font *pschitt*.

Il va falloir maintenant vérifier ces résultats qui seront l'objet, à n'en pas douter, de contentieux !

Enfin, une confédération regroupant le privé et le public, son poids global doit intégrer l'ensemble.

